

## **Lembar Persembahan**

Bismillahirrahmannirrahim, Dengan mengucapkan rasa syukur kepada Allah yang maha pengasih dan maha penyayang atas segala rahmat dan KaruniaNya masih memberi kesempatan untuk menyelesaikan tugas akhir dan perkuliahan ini meski pada dunia dilanda oleh wabah virus *covid 19 (Coronavirus Disease 2019)*. Dengan Segala rintangan dan cobaan ini saya dapat menyelesaikan Tugas akhir ini yang saya persembahkan untuk

### **Ibunda Ema Sulastri dan ayahanda Hendri Yadi tercinta dan tersayang...**

Apa yang raih kali ini, belum mampu membalaskan jasa, keringat, kebaikan, dan air mata bagi saya. Terimakasih atas semua dukungan mama dan papa, baik dalam bentuk materi maupun moril. Karya ini saya persembahkan untuk kalian, sebagai rasa terimakasih saya atas segala pengorbana dan jerih payah kalian sehingga saya dapat menyelesaikan perkuliahan ini.

### **Dosen Pembimbing,**

Kepada bapak Asep Sufyan Muhakik Atamtajami, S.Ds., M.Sn., Hardy Adiluhung, S.Sn., M.Sn., sebagai dosen pembimbing yang bijaksana dalam membimbing saya dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini. Terimakasih atas nasehat, bimbingan, dan ilmunya yang selama ini diberikan dalam perkuliahan ini.

### **Jajaran Bapak dan Ibu Dosen Desain Produk**

Kepada seluruh jajaran dosen saya berterimakasih atas ilmu dan pembelajaran selama kurang lebih 8 Semester ini, semoga ilmu yang kalian berikan menjadikan Sedekah jariyah untuk bapak dan ibu dosen sekalian.

Untuk teman-teman kelompok Tugas Akhir tercinta, Agung Pradana dan Riyan Cahyo Prambudi terimakasih atas semua waktu dan kerjasama dalam pembuatan Mobil Cek Kesehatan Keliling. Satu tahun lebih kita bekerja bersama sebagai satu kelompok. Terimakasih untuk semua waktu, usaha, kerjasama, dan dukungan dari kalian semua. Semoga kalian selalu berada dalam lindungan Allah SWT, sukses selalu untuk kalian semua.

Teman-teman seperjuangan Satu Tempat Tinggal, Bondan, Bima, Gilang, dan Putra terimakasih atas kebersamaan kita di segala rintangan perkuliahan yang terjadi. Terimakasih untuk canda tawa yang kalian bagikan, semoga kelak kita berjumpa lagi, sukses selalu.

## **DESAIN PRODUK**

Untuk teman-teman seperjuangan Desain Produk angkatan 2016, serta para dosen program studi Desain Produk. Terimakasih untuk semua ilmu, bimbingan, dan dukungan yang telah diberikan. Semoga Allah SWT membalas jasa dan budi semua dikemudian hari.